
 
 
 

 
 

バスケットボールふれあい授業 
 横須賀市では、６年生の児童ボール大会（近隣の小学校でバスケットボール

とサッカーの交流試合をします。）を長い年月行っているので、高学年でサッカ

ーとバスケットボールを体育の時間に指導しています。 

 今回、市教委が仲

立ちをしてくださり、

本物のバスケットボ

ール選手から、直接

教えていただく機会

ができました。 

 以下の日時で、東

芝ブレイブサンダースの選手の方が、汐入小の体育館に来て、教えてくれます。

当日は、保護者の方の見学も OK とのことですので、興味がある方は、ぜひご

来校ください。 

日 時  ７月４日（金）  ９：３０～１０：１５  ５・６年生 

             １０：３５～１１：２０  ３・４年生 

東芝ブレイブサンダースは、川崎を本拠地にしているバスケットチームで、今

シーズンは、１月の天皇杯と５月の NBL プレーオフを制し、２冠を達成した強

豪チームです。 

 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  

今回から読みやすいように、字の大きさを変えました。いかがでしょうか？ 
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忘れてはいけないこと 

 今年の３月に、知り合いの先生方と東日本大震災の

被災地に行ってきました。あれから、３年もたってい

るのに、なかなか進んでいない復興の様子を見てきま

した。目の前に無いと、ついつい忘れがちになってしまいます。あちらでお会

いした現地の校長先生も、震災直後は、日本中が関心を持ってくれていたよう

に感じるが、最近は、忘れ去られているように感じていると話されていました。 

 確かに、震災直後は、様々なことで気にしていた人たちも、時間とともに忘

れてきているように感じます。本校でも、放射能の数値が高かった泥を子ども

たちが近づかない場所に埋めてあります。その場所は、忘れないように、その

時の卒業生がペンキでしっかりと柵に色を塗ってくれています。 

 その柵を見て、改めて震災の大変さと復興を願う気持ちを強くしました。 

 

音楽鑑賞会 

 毎年、横須賀市の５年生が、芸術劇場で神奈川フィルの演奏を聞いています。

今年も行ってきました。汐入小の子どもたちは、マナーもよく、ノリもいいの

で、とても楽しく鑑賞できました。感想をいくつかご紹介します。 

☆ＣＤで聞くより、生で聞く方が細かい音がよく聞こえました。コントラバ

スの音がすごく低くてビックリしました。ペールギュントとい風堂々はや

っぱり１番！ 来てよかったなぁー。 

☆聞いていて、ノリノリ。ふぁーっと頭の中に色々な風景が見えました。１

曲１曲すごくちがう感じがして楽しめて感動しました。来年も今の４年生

と行きたいぐらいです。 


